MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

Keizer Karel à Malines...

On sait que la ville de Malines a été de tout temps célèbre, entr'autre pour la simplicité d'esprit de ses habitants. Ceux-ci en donnèrent une preuve lorsque l'Empereur fit son entrée solennelle: Le cortège devait arriver par la vieille chaussée, contre laquelle se trouvait le Galgenberg, champ de jus-

tice. Il y avait justement quelques pendus faisandant aux potences. Ce que voyant, les Malinois leur mirent des chemises blanches en l'honneur de Sa Maiesté. Après les réceptions, Keizer Karel reçut le conseil échevinal, lequel lui offrit une tonne de cette remarquable bière constituant à la fois le boire et le manger. Ce dont il fut remercié. Mais le lendemain, le conseil revint. Croyant qu'il venait soumettre des requêtes. Keizer Karel l'accueillit. Et le président s'avança, disant : — « Sire, nous supposons que la tonne doit être bue à présent; comme vous ne savez rien en faire, nous venons la rechercher!...»



MICHEL DE GHELDERODE L'HISTOIRE COMIQUE DE Keizer Karel TELLE QUE LA PERPETUERENT JUSQU'A NOS JOURS LES GENS DE BRABANT ET DE FLANDRE TEXTE INTEGRAL ET DEFINITIF. MIS EN IMAGES PAR ALBERT DAENENS A L'ENSEIGNE DU CARREFOUR, AU CENT SOIXANTE-QUATRE DE LA RUE DE L'INTENDANT. A BRUXELLES AN DU SEIGNEUR MIL NEUF CENT QUARANTE-TROIS.

Tous droits réservés. Copyright by « Les Editions du Carrefour ». Bruxelles 1943.